



Quelle que soit votre nationalité, vous pouvez voter aux élections communales belges du 13 octobre 2024.

Venez nous rencontrer **devant le Berlaymont le mercredi 15 mai de 12h00 à 13h00** pour vous inscrire sur les listes électorales.

[EN version herebelow](#)

Pourquoi voter ? Les communes belges ont de larges pouvoirs qui concernent directement notre cadre de vie tels que travaux publics, maintien de l'ordre, logement et permis d'environnement, enseignement, aménagement des voiries, construction de bâtiments collectifs, état civil, ... et bien sûr, impôts locaux. **Vous avez votre mot à dire !**

Tous ensemble, nous représentons un poids électoral significatif. Nous pouvons peser sur l'action communale et y faire prendre en compte nos objectifs.

Questions fréquentes

Puis-je garder mes droits de vote dans mon État d'origine ? Oui, voter aux municipales en Belgique ne vous retire aucun droit dans votre État d'origine.

Puis-je changer d'avis et me désinscrire ? Oui, aussi facilement que de vous inscrire.

Puis-je voter en Belgique uniquement pour les municipales et pas pour les Européennes ? Oui, les deux inscriptions sont séparées.

Le vote est obligatoire en Belgique, y serais-je astreint ? Oui, vous aurez les mêmes droits et devoirs qu'un citoyen belge.

Quand a lieu le vote pour les élections communales ? le dimanche 13 octobre 2024

Quelle est la date limite pour s'inscrire sur les listes électorales ? le 31 juillet 2024

Comment s'inscrire : [Formulaire à déposer à votre commune de résidence](#)

[Plus d'info...](#)



Whatever your nationality, you can vote in the Belgian local elections on 13 October 2024.

Come and meet us in front of the Berlaymont on **Wednesday 15 May from 12:00 to 13:00** to register on the electoral roll.

Why vote? Belgian local authorities have a wide range of powers that directly affect our quality of life, such as public works, safety and policing, housing and environmental permits, education, road development, construction of community buildings, civil status and, of course, local taxation. **You have your say!** Together, we represent a significant electoral weight. We can influence municipal action and ensure that our objectives are taken into account.

Frequently asked questions

Can I keep my voting rights in my country of origin? Yes, voting in municipal elections in Belgium does not deprive you of any rights in your country of origin.

Can I change my mind and unsubscribe? Yes, just as easily as registering.

Can I vote in Belgium only for the municipal elections and not for the European elections? Yes, the two registrations are separate.

Is voting compulsory in Belgium? Yes, you will have the same rights and duties as a Belgian citizen.

When are the local elections? Sunday 13 October 2024.

What is the deadline for registering on the electoral roll? 31 July 2024

How to register: [Form to be submitted to your commune of residence](#)

[For more information...](#)



BRUSSEL PLAATSELIJKE BESTUREN
BRUXELLES POUVOIRS LOCAUX

GEWESTELIJKE OVERHEIDSDIENST BRUSSEL
SERVICE PUBLIC RÉGIONAL DE BRUXELLES



The VoteBrussels campaign is financed by the Brussels Region, as a project of the “Union for Unity” (U4U) Trade Union of EU Institution staff.

VoteBrussels is also partnering with the Brussels Commissioner for Europe, Restless Brussels and Stand Up for Europe.

With the support of ZN
